

MOTIF ART : l'informatique c'est pas magique !

Marielle Léonard, Yann Secq

Dans cet atelier vous pratiquerez une activité adaptée à des élèves d'élémentaire pour leur permettre d'appréhender quelques concepts d'informatique. Les élèves y découvrent comment ils peuvent faire faire des choses à une machine dans un contexte de réalisation de frises de couleurs. La séquence pédagogique complète a été réalisée avec des élèves de grande section jusqu'à des élèves de collèges et mobilisée aussi dans le cadre de la formation d'enseignant · e · s de primaire et collègue en France et en Suisse.